

Autoridad de CdMx prevé finalizar conteo el martes

RAFAEL MONTES
CIUDAD DE MÉXICO

En la CdMx, los cómputos de los votos de la elección judicial local llevan un avance aproximado de 41 por ciento a tres días de la jornada electoral, y se espera que terminen el martes próximo.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que en las 33 direcciones distritales se trabaja en turnos de 12 horas.

Por ello se tiene previsto que los cómputos de las elecciones del Tribunal de Disciplina Judicial, los 34 espacios para magistraturas y los 98 juzgados locales terminen el 10 de junio como se había programado desde un inicio.

“Habrá un cartel específico con los resultados para los cargos del Tribunal de Disciplina Judicial, otro para las magistraturas y uno más para los juzgados”, detalló el organismo.

Al día siguiente de que termine el cómputo distrital, el Consejo General del IECM realizará la sumatoria total de votos, a través del Sistema de Cómputos Distritales y emitirá las actas respectivas.

Posteriormente se darán a conocer los resultados oficiales de la elección judicial por cargo.

A las 10 de la mañana de este miércoles, los cómputos de la votación para los cinco lugares del Tribunal de Disciplina Judicial de la capital llevaban un avance de 41.12 por ciento.

Con ese avance, los aspirantes mejor posicionados para los cinco lugares son Martha Alejandra Chávez Camarena, Ixchel Saraí Alzaga Alcántara y Nahyeli Ortiz Quintero, así como Nicolás Jerónimo Alejo y Diego Armando Guerrero García, hermano de Arístides Guerrero, que se perfila para ser ministro de la Suprema Corte. ■